

Motion pour le CA du jeudi 3 mars 2016

à joindre au compte-rendu

Les enseignants du collège s'inquiètent des conséquences de la réforme du collège, et de sa mise en œuvre. Ainsi, comme l'ont déjà souligné de nombreux établissements, les effets sur la scolarité de vos enfants seront multiples entre autres :

- **Nivellement par le bas du niveau des élèves** (appauvrissement des programmes de français et de langues par exemple)
- **Baisse des heures par discipline**
- **Suppression de l'option DP 3** (découverte professionnelle)
- **Disparition programmée du Latin**
- **Accompagnement** censé être **personnalisé** mais qui se fera en classe entière et surtout pendant les horaires des disciplines... etc

Plus spécifiquement au collège de GY, les difficultés que l'application de la réforme va induire à la rentrée prochaine sont :

Mesures	Conséquences
Perte de 18h25 sur la DGH	Augmentation des enseignants en complément de service (utilisation des heures de la DHS pour des ajustements afin de sauvegarder des postes)
Suppression des moyens pour l'accompagnement éducatif = 30h	Soutien hors temps scolaire supprimé, activité péri-scolaire supprimé
Division par 2 du volume des IMP	Des activités oubliées
Diminution du nombre d'heures de cours élèves	Augmentation des heures d'études sans personnels supplémentaires pour y faire face, ni de lieux supplémentaires pour les accueillir
Volume des HSA trop important	Non création d'emploi pour nos collègues TZR
Emploi AED insuffisant	Déjà actuellement et encore plus l'année prochaine. Demande d'un emploi AED supplémentaire.

Enseignement intégré EST

Perte de services de nos collègues en SVT et en technologie